

LA VERDAD Y NOSOTROS

Tras una trayectoria de 110 años, poco queda que decir... Nada mejor que once décadas avalan el significado del periódico La Verdad en los medios de comunicación de la Región de Murcia, en la Región de Murcia, y en la vida de los murcianos y murcianas.

Yo tendría unos ocho años cuando fui consciente de la existencia del periódico. Un pariente de mi madre que trabajaba en sus dependencias de Ronda de Levante, allá por los años setenta, me llevó de excursión por sus instalaciones. De niño uno queda impresionado de muchas cosas; la visita a La Verdad, fue uno de mis imborrables recuerdos. Desde una casi perfecta combinación de trabajadores, papel, tinta y rotativa....se ponía a disposición de los lectores un producto que venía a ser tanto una especie de notario de los acontecimientos sociales como una carta de servicio al ciudadano, una verdadera guía de la vida en Murcia.

Yo, nosotros, todos, hemos crecido con La Verdad; ha sido, es, un referente de información objetiva, veraz, cercana, diaria, completa, inseparable de nuestra Región. No leer u ojear La Verdad al albor del día, no cumplir ese rito tan nuestro, es tener algo pendiente a lo que se le debe hacer hueco antes de que concluya la jornada. Mucho más ahora, cuando la irrupción de las nuevas tecnologías permite versiones digitales ya desde primeras horas de la madrugada, cuando las herramientas multimedia versionan tantos contenidos, los murcianos estamos más vinculados que antaño a ese equipo de profesionales que día a día ponen a nuestra disposición una sabia combinación de noticias, rigurosas, plurales, abiertas a toda la sociedad, y de servicios al ciudadano.

Mi más sincera felicitación a los equipos directivos, a los trabajadores y trabajadoras de La Verdad, y también a sus usuarios y usuarias, por disponer de una herramienta informativa consolidada, altamente apreciada por la ciudadanía.

Antonio Jiménez Sánchez

Secretario general de UGT de la Región de Murcia